

<input checked="" type="checkbox"/>	FN	Fränkische Nachrichten / Mannheimer Morgen	<input type="checkbox"/>	TBB-Mgth-Werth-BU
<input type="checkbox"/>	TZ	Tauber-Zeitung / Südwest Presse Ulm	<input type="checkbox"/>	Die Woche Kompakt der TZ
<input type="checkbox"/>	WZ	Wertheimer Zeitung / Main-ECHO	<input type="checkbox"/>	RNZN Rhein-Neckar-Zeitung
<input type="checkbox"/>	MP	Main-Post / Main-Presse	WÜ	vom ... 21. Nov. 2017



Karate: Fünf- bis 15-jährige Mädchen und Jungen des TV 1847 Wertheim nehmen erfolgreich an den Gürtelprüfungen teil

Das ganze Können war beim Nachwuchs gefordert

Die Nervosität war groß bei der Gürtelprüfung in den Kindergruppen der Fünf- bis Zehn- und der Zehn- bis 15-Jährigen. Wussten doch alle, dass wieder das ganze Spektrum der Trainings geprüft wird.

Die drei Säulen des Karate – also Kata, Grundschule und Kampf – forderten von den Mädchen und Jungen das ganze Können. Am Ende der Prüfung bestanden von den fünf- bis zehnjährigen Mädchen und Jungen des TV 1847 Wertheim mit ganz tollen Leistungen folgende Mitglieder den weiß-gelben Gürtel: Florian Klein, Adrian Gillig, Sophie Gimpel und Paul Stumpf, der übrigens mit seiner Gesamtleistung angenehm auffiel. In der gleich Altersklasse schaffte Yannick Pachel den gelborangenen, Julius Renger den gelbgrünen und Vincent Huth sogar den vollfarbenen gelben Gürtel, die erste Stufe nach den drei Kindergürteln.

Aber auch in der Gruppe der zehn- bis 15-jährigen Mädchen und Jungen gab es glanzvolle Leistungen. Lars Porschmann darf sich jetzt den



Die erfolgreichen Prüflinge der Karateabteilung des TV 1847 Wertheim.

weiß-gelben Gürtel umbinden. Ardit Ljajcaj, einer der körperlich stärksten in der Gruppe, ist ab sofort Weiß-Orange-Gurt, und Paula Enzmann sowie Andreas Ott, der sich in der Prüfung zu Höchstleistungen zu steigern wusste, holten sich den weiß-grünen Gürtel.

Bei allen Examenskandidaten sah man das lange Training und die intensive Vorbereitung deutlich. So waren neben ein paar kleinen nervösen Unstimmigkeiten alle in bester Form.

Jetzt gilt es für die Karateabteilung des TV 1847 Wertheim, neue Anfänger und Wiedereinsteiger, die immer wieder gerne gesehen sind, einzulernen. *sake*

i Nähere Informationen dazu gibt es unter www.karate-tbb.de oder bei „Schlatt“, Telefon 09341-897635. Training ist für alle Altersklassen immer donnerstags in der Edward-Uihlein-Schule in der Bismarckstraße in Wertheim.

BILD: TV WERTHEIM